

Badische Landesbibliothek Karlsruhe

Digitale Sammlung der Badischen Landesbibliothek Karlsruhe

Der Führer. Kreisausgabe Rastatt. 1943-1944 1944

148 (31.5.1944)

Verlagshaus: Sammler 2-3, Fernsprecher 727 bis 731 und 2002 bis 2003. Vertriebsstellen: Karlsruhe 2888 (Mittelweg), 2788 (Kettengasse), 2935 (Bühlweg) ...

Der Führer DAS HAUPTORGAN DER NSDAP GAU BADEN DER BADISCHE STAATSANZEIGER



Einzelpreis 10 Rpf. Außerhalb Baden 15 Rpf.

Karlsruhe, Mittwoch, den 31. Mai 1944

18. Jahrgang / Folge 148

Garte Bewährungsprobe unserer Luftverteidigung

Feindspeditionen gingen daneben - Der Pfingstmontag kostete die Nordamerikaner erneut über 100 Flugzeuge

rd. Berlin, 30. Mai. Nachdem die nordamerikanischen Luftstreitkräfte schon in den schweren Luftkämpfen des Pfingstmontags erhebliche Verluste hinnehmen mußten, sind auch am Pfingstmontag 100 nordamerikanische Flugzeuge von den Angriffen gegen mitteldeutsche, schwedische und ostfälische Reichsgebiete nicht in ihre einsatzfähigen Reihen zurückgeführt worden. ...

beträchtlichem Jagdschub vom Süden her in den ostfälischen Raum einströmten. Bereits in den ersten Stunden dieses Vormittags nahmen deutsche Jäger weit vor den Reichsgrenzen die energische Bekämpfung des Feindes auf sich. ...

achschossen. Zahlreiche angeschossene Feindflugzeuge verließen sich in die Schwärze zu retten. Auch bei ihren Einfällen über Nordwest-, Nord- und Westdeutschland stieß der Feind dann in den Mittagsstunden des 29. Mai sehr bald auf konzentrische Abwehr. ...

gegen die Formationen der viermotorigen Bomber zu führen. Auch Verbände der deutschen Luftwehr brachten eine größere Anzahl feindlicher Kampfflugzeuge zum Absturz. ...

Massierter Feindansturm am Westflügel der Italienfront

Alle feindlichen Angriffe im Raum Belmonte zerschlagen - Durch Gegenangriffe weiteres Gelände zurückerobert

rd. Berlin, 30. Mai. Das Oberkommando der Wehrmacht gibt bekannt: Der Schwerpunkt des feindlichen Großangriffs lag gestern am äußersten Westflügel der italienischen Front von der Höhe 1141 in den Mauer der Mauerberge. ...

lischer Angriffe bei Post 22 feindliche Panzer abgeschossen. - Kampfzähren der Kriegsmarine im Golf von Genoa ein britisches Schnellboot in Brand. ...

einzelne britische Flugzeuge Bomben im Raum von Bielefeld und auf Hannover. Deutsche Kampfflugzeuge führten wirksame Angriffe gegen die englischen Seebatterien in Kalmonth und Portsmouth. ...

Der süditalienische Kampfraum zeigt alle Anzeichen eines großen Schlages, die sich über einen längeren Zeitraum erstreckt. Auf beiden Seiten sind in dem eigentlichen Kampfgebiet keine geschlossenen Frontlinien zu erkennen, sondern nur aufgefällige Teilkampffelder. ...

Britannien muß mit dem zweiten Platz zufrieden sein

Die Yankees auf dem ersten Platz - Selbstentfaltung und Kritik der USA-Arroganz

rd. Berlin, 30. Mai. Was bedeutet es, wenn der USA-Außenminister Hull bekannt gibt, er wolle, in den Diskussionen mit Großbritannien, der Sowjetunion und Tschechoslowakei über die Bildung einer Körperpolitik der internationalen Sicherheit fortzuführen? ...

Massenfunkgebung von Ostarbeitern gegen das Moskauer Vorregime. Königsberg, 30. Mai. In einem großen Industriebetriebsbetrieb Ostpreußens fand eine Massenfunkgebung von Arbeitern und Arbeiterinnen aus den Ostgebieten statt. ...

„Längst die Nase voll!“ G. B. In seiner Rede vom Pfingstmontag hat der Gauleiter festgehalten, daß ein Sieg der Demokratie nichts anderes bedeuten würde als den Sieg der Ausbeutung, der Unfreiheit, des Unrechts, der Unmenslichkeit und des Unterdrückens. ...

Ein weiterer Kanarienvogelzug wird aus dem drei Schichten abgemeldet, wo U.S.A.-Jäger über dem Mittel des Kreises erschienen und eine ganze Reihe von Driftschiffen mit Bordwaffen im Neffung angriffen. ...

Mit Bordwaffen gegen Kinder und Spaziergänger

Weitere bestialische Verbrechen der USA-Luftangriffe

rd. Berlin, 30. Mai. Die weitere Meldung aus den verschiedensten Gebieten Deutschlands beweisen, haben die amerikanischen Luftverbände über bestialische Verbrechen berichtet. ...

Aus der Stadt Wels wird gemeldet, daß nordamerikanische Jagdflugzeuge in den Dienstagsvormittagsstunden das allgemeine Krankenhaus mit Bordwaffen beschossen haben. ...

Südafrikaner bluten für England. Genf, 30. Mai. Südafrika hat bis zu Beginn dieses Jahres nach Angaben der „Empire News“ der britischen Luftwaffe 5000 Piloten, sowie je 2000 Navigatoren, Beobachter und Beobachterinnen - also insgesamt 11.000 Mann liegenden Personals - zur Verfügung gestellt. ...

Ein weiterer Kanarienvogelzug wird aus dem drei Schichten abgemeldet, wo U.S.A.-Jäger über dem Mittel des Kreises erschienen und eine ganze Reihe von Driftschiffen mit Bordwaffen im Neffung angriffen. ...

Kreisausgabe Rastatt

Ordnungswelt: „Der Führer“ erscheint wöchentlich 7 mal als Morgenzeitung, und zwar in fünf Ausgaben: Hauptausgabe, „Sonderausgabe Rastatt“ für den Kreis Rastatt und Westheim, „Sonderausgabe Bruchsal - Kreisausgabe Rastatt“ für den Kreis Bruchsal - Kreisausgabe Rastatt - Kreisausgabe Rastatt - Ausgabe „Aus der Ortenau“ für die Kreise Ortenau, Bad und Rehl. ...

Moskau organisiert Süditalien

Von Dr. Wolfdieter von Langen, Rom

Die Kommunisten sind nach Mitgliederzahl die zweitgrößte, an Schlagkraft der Organisation die stärkste und nach Einfluss die herrschende Partei in Süditalien. Im Besitz der Untergrundorganisationen sowie der Macht und Druckmittel Sowjetrußlands gegenüber England und den Vereinigten Staaten, lagern sie jeden Einfluss, welcher Partei er sich von den Croce-Liberalen bis zu den Aktionsparteilern Stojas zu bedienen mag, aus dem Felde, wann und wie es Moskau beliebt. ...

Die Herrschaftsform Moskaus in Süditalien gliedert sich zur Zeit in drei Aktionsstränge, und zwar: 1. die „diplomatische“ Berlegungsguppe, deren Zentrale die „Sowjetische diplomatische Mission in Süditalien“ ist, 2. die kommunistische Partei, 3. die Hilfsorganisationen zur Erfassung der sogenannten „Simpatizanti“.

Die kommunistische Partei ihrerseits hat in ihrer internen Organisation seit Erscheinen Togliattis (Mitte April) eine Wandlung durchgemacht. Vor diesem Termin lag die Leitung in den Händen eines „Korrupten“ Klotze, das die Kommunistenbürokratie Reale, Donato und Tedeschi gebildet hatten. Togliatti liquidierte diesen Ausschuss und proklamierte sich mit Moskaus Einverständnis zum alleinigen Herrn. Die früheren Leiter wurden abgehalftert, Reale auf einen Verwaltungsposten (Präsident der Provinz Neapel) abgewalzt, während Tedeschi, der vor Togliatti Anspruch auf die Führung erhob und der kommunistische Exponent in der „Giunta“ von Bari war, nach Möglichkeit im Einfluß behauptet wurde. ...

An der Spitze steht nominell der Generalsekretär der Partei, der effektiv alle Macht in sich vereint und je nach seiner Stellung zu Moskau den Platz eines sowjetischen Diktators einnimmt, wie es bei Togliatti der Fall ist. Theoretisch liegt ein Teil dieser Macht bei dem „Exekutivkomitee“, dem gegenwärtig die Kommunisten Gullio (Landwirtschaftsminister), Palermo (Unterstaatssekretär im Kriegsministerium) und Paolo Tedeschi angehören. Togliatti ernannte sich jedoch selbst zum Präsidenten dieser Exekutive, so daß sein Befehl als Generalsekretär ausfallend ist. ...

